



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 952
24 de noviembre 2015**

**La Facultad de Ciencias Médicas realizó seminario sobre
la epidemia del siglo XXI, la demencia**

La Facultad de Ciencias Médicas, a través de la Unidad de Neurociencias, organizó un debate para analizar la situación actual del estado de salud de las personas con riesgo de demencia y Alzheimer, y definir propuestas para enfrentar esta enfermedad.

El doctor Patricio Espinosa, docente organizador de esta actividad, comentó que el objetivo fue determinar cuáles son las necesidades de formación de los recursos humanos y del sistema social y de salud para tratar este tema. Se pretende entregar las resoluciones de este debate a los entes reguladores para así tomar medidas de acción frente a esta problemática.

Los estudiantes de la carrera de Medicina, Terapia Física, Ocupacional y de Lenguaje presentaron exposiciones sobre políticas, planes y estrategias, así como sistemas de atención social y salud para la demencia.

